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17年李盈莹为什么没入国家队

2017年，李盈莹还在天津青年女排，表现机会少，自然就没有入选国家队。

2015年世少赛，李盈莹代表中国国少女排参赛，帮助队伍拿到季军，个人拿到最
佳主攻称号。

2016年里约奥运会前夕，中国女排在备战过程中，郎导将16岁的李盈莹调入国家
队试训，一个星期后将她送回天津队。

2017年上半年，李盈莹还在天津青年女排打拼，帮助天津青年女排拿到了全运会
青年组冠军，之后进入天津女排。

2017～18赛季女排超级联赛，李盈莹一鸣惊人，首次代表天津女排出战，就帮助
天津女排拿到冠军。

2018年，排超联赛中表现优异的李盈莹入选国家队并站稳脚跟，随队参加了东京
奥运周期的三大赛。

上半年证金公司“准举牌”了哪些上市券商

券商近期频频异动，但总体涨幅并不大，有些“雷声大雨点小”的意味；之所以，
市场对券商股关注，是源于国家队几乎要集体举牌一批券商股的原因。众所周知，
中资券商股大多依靠传统的经纪业务，导致其业绩和股市交投、强弱等关系密切，
或者说白了，就是股市没有牛市，券商就难有大行情，那么这一次国家队布局券商
，以及券商股本身的规律，那么券商股到底有没有大行情呢？之前文章《券商行情
背后两大赚钱指标》有过一些分析，今儿换一个角度，再来做一个详解。

国家队持股券商，引发市场猜想

证金公司在二季度最为活跃，现身创业板，大量增持券商，抛售雄安概念股，准举
牌多家上市公司，操盘能力越来越强。数据显示，按已披露中报的上市公司，证金
公司持股市值达到6186.79亿元，比一季度末增加了744.52亿元。汇金公司持股市
值3966.4亿元，社保基金持股市值1936.09亿，养老金持股市值1.08亿元。四者合
计，国家队持股市值达到1.21万亿元。

证金汇金合计持有1050只个股，占全部A股的31.42%。每3只A股中就有1只属于
国家队概念股；合计持有767.3亿股，持股市值达到8559.41亿元。以证金汇金为代
表的“国家队”成为市场中的最重要机构力量之一。
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就持股分布来看，国家队在今年二季度开始密集进入中小创，但主体力量依然停留
在主板市场。具体而言，证金汇金分别对主板、中小板和创业板分别持有542只、3
11只和197只个股，持股分散还较为均匀，但主板市场拥有了绝对比例的持股市值
，三者的持股市值分别达到7793.93亿元、502.12亿元和263.36亿元。

证金公司在今年第二季度将“4.9%”战略运用到了极致，尤其是对券商股。截至6
月底，其对东方证券、光大证券、兴业证券、西南证券、海通证券、东吴证券等公
司的持股比例均提升到了4.9%，对中信证券的持股比例也达到了4.97%。证金公司
所增持的券商股达20只之多。随着第二批维稳资金出资金额的回笼，相关券商对应
的浮亏状况有望得到缓解，而证金公司也将借此以改善自己的投资业绩；另一方面
，证金公司在满足了自己的板块配置需求的同时，也保证了其日后交易的自由度和
灵活性，不至于因涉及举牌而半年内不能反向交易。

新的问题又出现了，券商业绩普遍不好，同比下降明显，国家队介入之后，有一点
起色，但并不明显，欲涨还跌。玉名认为这一波券商股行情依然只是长期下跌通道
中的一次寻底过程，而且国家队等大资金，一般会提前1-2个季度布局，因此，实
际上，这也是大资金的中一次逢低布局，真正的机会还是要等到明年一季度中旬，
股民可以跟踪这一板块，但普通投资者资金量小，所以不必急于介入，等待主升浪
介入不迟。
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